

# Landessozialminister Laumann besucht "Viadukt"

---

*Von Anne Rossenbach*

21. August 2020, 14:46

Das Landesmodellprojekt "Viadukt" unterstützt durch die Suche nach Wohnraum, die Erledigung aller Formalitäten für die Vermieterinnen und Vermieter sowie durch eine intensive Begleitung wohnungslose Frauen, Männer und Familien mit Kindern bei der Rückkehr in den eigenen Wohnraum.

Da das Angebot so erfolgreich ist und inzwischen fest 300 Wohnungen für fast 400 Menschen aufgetan werden konnten, soll "Viadukt" in Köln weitergeführt und in weiteren Städten und Kreisen des Landes erprobt werden.

(<https://www.domradio.de/video/sozialminister-besucht-wohnungslosenprojekt>)